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USHUAIA

PASO

“SE HABLA DE CUESTIONES IMPOSITIVAS, PERO NO 
DEL VALOR GEOPOLÍTICO QUE TIENE PARA EL PAÍS”

EL PROYECTO DE LEY DR. PEDRO ROCHA 
YA SUMÓ 17.500 FIRMAS

Melella firmó el contrato para la 
construcción, con una inversión 
de $34 millones 860 mil y un plazo 
de ejecución de 8 meses. El nuevo 
edificio contará de dos plantas de 
190 metros cuadrados.

La ministra de Producción, Sonia Castiglione, evaluó el avance de las gestiones 
para la extensión de la 19640. “Tiene que ver con la paz social 
porque implica llevar tranquilidad a miles de trabajadores”, dijo.

COMENZÓ EL BACHEO NOCTURNO EN 
LAS PRINCIPALES AVENIDAS Y CALLES
Personal municipal inició el fresado de la avenida Maipú, desde Yaganes 
hasta Guaraní, para bachear con asfalto en caliente dos veces por 
semana, durante todo el mes.

NUEVA COMISARÍA 
EN EL BARRIO SAN 
VICENTE DE PAUL
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El municipio y los gremios estatales llegaron a un acuerdo por una suma 
remunerativa y bonificable al básico, que alcanza a los jubilados. Se abona en 
octubre para que impacte en el aguinaldo y las vacaciones.

PÁG.  7

SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL

Quienes estén aislados con certifi-
cado del 107, con certificado médico 
o de vacaciones, tienen 60 días des-
de el día de la elección para subir el 
documento en formato PDF, para 
luego recibir la 
confirmación.

VÍA WEB SE PODRÁ 
JUSTIFICAR LA NO 
EMISIÓN DEL VOTO 

Lo confirmó la legisladora Victoria Vuoto, que impulsa la iniciativa para garantizar 
la cobertura integral del tratamiento de los pacientes oncopediátricos 
en Tierra del Fuego.

RÍO GRANDE

CUARTO TRAMO DE AUMENTO 
SALARIAL PARA MUNICIPALES
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Personal municipal pertene-
ciente a la Subsecretaría de Servi-
cios Públicos, con el equipamiento 
adquirido por la gestión del inten-
dente Walter Vuoto, comenzó con 
el fresado de la avenida Maipú para 
bachear  con asfalto en caliente du-
rante es mes de septiembre.

El coordinador de Trabajos en la 
Vía Pública y Prestación de Servicios, 
Sergio Baiocchi, indicó que “comen-
zamos este lunes, a partir de las 22 
horas, con el trabajo de fresado en la 
avenida Maipú, desde Yaganes has-
ta Guaraní, y dejamos preparada la 
arteria para la colocación de asfalto 
en caliente , cuando las condiciones 
climáticas permitan hacerlo tam-
bién en horario nocturno”.

Baiocchi explicó que “tenemos 
programadas dos jornadas noctur-
nas por semana, siempre sobre las 
principales arterias, aquellas que 
tienen mayor cantidad de tránsito 
y que realizar el trabajo durante las 
horas del día implicaría mayores 
complicaciones para nuestros veci-
nos y vecinas”.

“Comenzamos con el fresado 
de los baches producidos durante 
el invierno en este tramo de Maipú 
y continuaremos en las calles San 
Martín, Deloqui, Gobernador Paz 

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Planificación e Inversión Pública, comenzó con los trabajos 
nocturnos de bacheo en las principales calles y avenidas del casco céntrico. 

COMENZÓ EL BACHEO NOCTURNO EN LAS 
PRINCIPALES AVENIDAS Y CALLES

y Magallanes”, continuó el Coordi-
nador municipal. “Una vez que ter-
minemos con esas calles, trabajo 

La Municipalidad de Ushuaia 
informa a vecinos y vecinas que 
este miércoles 8 de septiembre, 
desde las primeras horas de 
la mañana, se llevará a cabo la 
limpieza de la avenida Prefectu-
ra Naval, entre el cartel de Us-
huaia y el Puerto, en el marco 
del operativo que se desarrolla 
en toda la ciudad.

El Secretario de Medio Am-
biente y Desarrollo Sustenta-
ble, Lic. Mauro Pérez Toscani, 

indicó que a partir de las 6 de 
la mañana se colocará un valla-
do en todo el sector, por cuanto 
no se podrá estacionar sobre la 
mano derecha de la avenida Pre-
fectura Naval hasta que conclu-
yan las tareas.

Se solicita a vecinos y vecinas 
que circulen con precaución por 
el sector en el que estará traba-
jando personal de Higiene Urba-
na y de Agrotécnica Fueguina en 
veredas y cordones.

ESTE MIÉRCOLES NO SE 
PODRÁ ESTACIONAR EN 
PREFECTURA NAVAL, DESDE 
EL CARTEL USHUAIA HASTA 
EL PUERTO

USHUAIA

proyectado hasta el mes de enero, 
continuaremos con las transversa-
les, iniciando en Yaganes, Antártida 

Argentina, Rivadavia y así, sucesiva-
mente, hasta la subida del Centena-
rio”, detalló.

USHUAIA 
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LA MUNICIPALIDAD COMENZÓ CON LA LIMPIEZA 
DE CALLES Y CORDONES EN LOS BARRIOS

Mediante un trabajo conjunto 
de la Secretaría de Medio Ambiente 
y Desarrollo Sustentable, la empre-
sa Agrotécnica Fueguina, el área de 
Servicios Públicos y la Dirección de 
Tránsito que brinda soporte y segu-
ridad al personal que se desempeña 
en las calles. También se encuen-
tran abiertos los campings en la ciu-
dad con guardias durante los fines 
de semana para su mantenimiento 
y cuidado.

El Secretario municipal de Me-
dio Ambiente, Lic. Mauro Pérez 
Toscani, indicó que “aprovechando 
el buen tiempo y por indicación del 
Intendente Vuoto, estamos adelan-
tando los trabajos de todos los ope-
rativos de limpieza para la salida del 
invierno”. 

“Ya nos encontramos en la ca-
lles, trabajando intensamente, 
avanzando desde Yrigoyen hacia el 
centro por la avenida Prefectura Na-
val y toda la doble Maipú y regresa-
remos por arriba, en una cobertura 
integral de la ciudad”, sostuvo el 

La Municipalidad de Ushuaia lleva adelante una intensa campaña de limpieza de calles y cordones en barrios y en el circuito 
de uso mayoritario en la ciudad.

funcionario.
Ante la nueva temporada de ve-

rano y la recepción de turistas en 
el Destino, el Secretario de Medio 
Ambiente y Desarrollo Sustentable 

El encuentro se desarrolló en 
el despacho de la Intendencia 
de Río Grande, donde dialoga-
ron sobre la actualidad política 
y social de la provincia y la ciu-
dad.

Este martes, el intendente 
Martín Perez mantuvo un en-
cuentro con la legisladora An-
drea Freites, con el objetivo de 
poner en común la situación, 
tanto política, social y económi-
ca, que atraviesan los y las rio-
grandenses, y proyectar acciones 
conjuntas en beneficio de los ve-
cinos y vecinas. 

Al respecto, Martín Perez 
destacó la importancia “de po-
der dialogar y buscar soluciones 
conjuntas que puedan benefi-

Quienes estén interesados e in-
teresadas en ser parte de esta nueva 
edición deben inscribirse a través 
del siguiente link: https://drive.
google.com/drive/folders/1CtAtiJ_
NLs5CLryE2k_K4AJ-j-cyWTCT?us-
p=sharing. 

Por otro lado, quienes tengan con-
sultas deben realizarlas al correo: se-
lectivoprecosquinriogrande@gmail.
com o por teléfono: 436200, interno 
7027.

El Municipio de Río Grande, por 
medio de la Agencia de Deportes, 
Cultura y Juventud, informó que ya 
están abiertas las inscripciones de 
la 50° edición del Pre Cosquín 2022. 
La misma será el 6 de noviembre en 
nuestra Ciudad como la sede más 
austral del país para este selectivo.

Los rubros que competirán son: 
Solista vocal femenino; solista vocal 
masculino; dúo vocal; conjunto vo-
cal; solista instrumental; conjunto 
instrumental; solista de Malambo; 
conjunto de Malambo; pareja de bai-
le tradicional; pareja de baile estiliza-

ciar a los y las riograndenses en 
este año tan difícil que estamos 
atravesando”, y agradeció a la 
Legisladora “por estar siempre a 
disposición de nuestro Munici-
pio, en miras de aunar esfuerzos 
que busquen mejorar la calidad 
de vida de los vecinos de la ciu-
dad”.

“Además, conversamos sobre 
las elecciones del próximo do-
mingo y coincidimos en lo im-
portante que significa un triunfo 
del Frente de Todos para consoli-
dar el camino de reconstrucción 
Argentina que llevan adelante 
nuestro presidente Alberto Fer-
nández y nuestra vicepresiden-
ta Cristina Kirchner”, aseguró el 
Jefe Comunal.

da; conjunto de baile folklórico; así 
como tema inédito.

Quienes estén interesados e inte-
resadas deben ingresar al siguiente 
link, seleccionar y completar el for-
mulario que corresponda: https://
drive.google.com/drive/folders/1C-
tAtiJ_NLs5CLryE2k_K4AJ-j-cyWTC-
T?usp=sharing.

Por otro lado, quienes tengas du-
das o requieran de más información 
deben realizar las consultas al co-
rreo: selectivoprecosquinriogrande@
gmail.com o por teléfono: 436200, 
interno 7027.

Cabe destacar que el Certamen 
para nuevos valores “Pre Cosquín” 
busca reconocer el talento de artistas 
de todo el país, quienes presenten 
propuestas de raíz folklórica en mú-
sica y danza, dándoles la posibilidad 
de participar en cada Sede con la al-
ternativa de presentarse en el Esce-
nario “Atahualpa Yupanqui” y vivir la 
experiencia de conocer y vivenciar la 
Plaza Mayor del Folklore como lo es 
la “Próspero Molina”.

EL INTENDENTE MARTÍN PEREZ 
RECIBIÓ A LA LEGISLADORA 
ANDREA FREITES

SE ENCUENTRAN ABIERTAS LAS 
INSCRIPCIONES DEL PRE COSQUÍN 2022

USHUAIA

RÍO GRANDE RÍO GRANDE

aseguró que “queremos que la ciu-
dad esté linda como siempre, limpia 
y que los vecinos, vecinas y quie-
nes nos visitan puedan aprovechar 
los espacios verdes”. Agregó  que 

“a partir del viernes estaremos ini-
ciando el lavado de calles en todo el 
circuito turístico que implica la do-
ble Maipú, San Martín y la avenida 
Hipólito Yrigoyen”.

Pérez Toscani contó que “inten-
sificamos la limpieza en espacios 
verdes de uso público, el trabajo en 
los campings de la ciudad que los 
vecinos y vecinas ya están utilizan-
do con gran concurrencia y, desde 
muy temprano en las mañanas es-
tamos haciendo la limpieza de ca-
lles, cordones y veredas en distintos 
sectores de la ciudad”.

“Los campings están bien y ya 
están siendo utilizados porque 
estamos muy próximos al inicio 
de la temporada”, dijo y agregó 
que “es el momento en que re-
forzamos las recomendaciones 
como regresar a casa con los resi-
duos generados, separar los reci-
clables como botellas de plástico 
o latas de aluminio, colocarlos en 
los puntos de acopio para su re-
cuperación”. 



  TIEMPO FUEGUINO | 8 de Septiembre de 20214 | 

Este acuerdo salarial implica no 
solo un incremento para los traba-
jadores activos, sino que también 
alcanza los haberes de los jubilados 
municipales. El mismo, se abonará 
en los haberes del mes de octubre 
para que, de esta manera, impacte 
en el aguinaldo y premio vacacio-
nal. 

El intendente Martín Perez junto 
a los representantes de los gremios 
de ATE, UPCN y ASOEM, anunció un 

CUARTO TRAMO DE AUMENTO SALARIAL 
PARA MUNICIPALES
Desde el inicio de la actual gestión, se aumentó, en 20 meses, un 100% el salario básico. Este nuevo tramo se trata de una 
suma remunerativa y bonificable al básico. Con este incremento, el segundo semestre 2021 cierra con un aumento de 
$4500 que, al pasar por zona, se duplica. 

rial implica elevar el piso de $55.000, 
anunciado en el discurso de apertura 
de sesiones en el mes de febrero, a 
$60.000. 

Esto implica que aquel haber que 
era el piso al momento de iniciar la 
gestión, que rondaba los 30 mil pe-
sos hoy se ve duplicado en 20 meses 
de gestión. Ningún trabajador muni-
cipal va a percibir menos de 60 mil 
pesos. 

Además, para aquel trabajador 
municipal que continúe capacitán-
dose y estudiando, su haber mínimo 
será de 66 mil pesos debido a que, 
por decisión del intendente Martín 
Perez, se ha decidido incorporar en 
concepto de “Estímulo Educativo, 
una suma que, junto a la Beca, alcan-
zará los $6.000 adicionales. 

“Estos $6.000 se suman a los ha-
beres de los trabajadores municipa-
les que aún apuestan a la educación, 
lo que por cierto jerarquiza la aten-
ción que deseamos dar a nuestros 
vecinos de Rio Grande”, finalizó el 
Intendente. 

Estuvieron presentes el secreta-
rio de Gobierno, Gastón Díaz, el se-
cretario de Finanzas Públicas, Diego 
López, representantes de los gremios 
de ATE, de la Asociación de Obreros 
y Empleados Municipales (ASOEM), 
Gustavo Morales, de la Unión del 
Personal Civil de la Nación (UPCN) y 
medios de comunicación.

incremento salarial para los trabaja-
dores municipales activos y pasivos. 
Cabe destacar que el mismo corres-
ponde a un cuarto tramo que no es-
taba previsto en el acuerdo salarial 
firmado a principios de este año pero 
que, a raíz de una administración 
responsable de las finanzas munici-
pales, el Ejecutivo Municipal puede 
hacer frente a un nuevo incremento 
salarial incorporado en un cuarto 
tramo. 

Este acuerdo salarial implica no 
solo un incremento para los traba-
jadores activos sino también un in-
cremento de los haberes de nuestros 
jubilados municipales. 

Al respecto, el intendente Martín 
Perez expresó que a raíz de una mesa 
de trabajo ordenada y responsable 
con los gremios “una vez más, hemos 
incorporado una suma remunerativa 
y bonificable al básico”. 

En este sentido, señaló que, “este 
cuarto tramo no estaba previsto en 
el acuerdo que firmamos a inicio de 
este año, pero gracias a una ordena-
da administración de los recursos 
municipales hemos decidido otorgar 
este nuevo incremento salarial para 
los trabajadores activos y los jubila-
dos municipales”. 

Martín Perez recordó que “cuando 
me tocó asumir la intendencia muni-
cipal los trabajadores estaban en un 
salario básico de 14.000 y 15.000 pe-
sos según la categoría, y agregó que 
este básico ahora es de 26.700 pesos 
o 28.500 pesos, según la categoría, “lo 
que representa entre un 95 y un 100% 
de incremento al salario básico”. 

“En 20 meses, y a pesar de atra-
vesar una situación sanitaria sin 
antecedentes, hemos escuchado y 
atendido la situación de las y los tra-
bajadores municipales”, expresó el 
Intendente. 

Por otra parte, este acuerdo sala-

RÍO GRANDE
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Ante la suma del cuarto tramo en el 
acuerdo salarial entre el Municipio de 
Río Grande y los gremios municipales 
como ASOEM, ATE, UPCN; implica un 
incremento para los trabajadores acti-
vos y alcanza a los haberes de los jubi-
lados municipales. 

El mismo se abonará en los habe-
res del mes de octubre para que, de 
esta manera, impacte en el aguinaldo 
y premio vacacional. 

Por su parte, el secretario General 
de ATE Seccional Río Grande, Felipe 
Concha, indicó que “hablar del cuarto 
tramo es muy importante porque lo 
veníamos planteando, sabemos que 
hay una necesidad de recuperar el sa-
lario. Planteamos un cuarto tramo y el 
Intendente accedió al pedido, con lo 
cual demostró que se puede discutir 
siempre que haya una mesa seria, con 
compromiso de todos para recuperar 
el salario y que los trabajadores estén 
bien”. 

Agradeció “a la Comisión Directiva 

Luego del anuncio del intendente Martín Perez sobre un cuarto tramo al aumento acordado en febrero de 2021, Felipe 
Concha sostuvo que “planteamos un cuarto tramo y el Intendente accedió, con lo cual demostró que se puede discutir 
siempre que haya una mesa seria, con compromiso de todos para recuperar el salario y que los trabajadores estén bien”. 

ATE, ASOEM Y UPCN CELEBRARON EL 
ACUERDO SALARIAL 

de ATE que permitió el diálogo con el 
Intendente para mejorar la calidad de 
vida de todos los trabajadores en una 
época muy complicada, ante una pan-
demia que destrozó mucho, incluida 

la economía”. Por ello, hoy, “hablar de 
aumento salarial en la Provincia, nos 
hace privilegiados”. 

Concha remarcó que “es un au-
mento importante y muy esperado por 

parte de los trabajadores; agradezco la 
decisión que tuvo el Intendente con su 
gabinete, quienes estuvieron a la altu-
ra para dar este aumento que alcanza a 
nuestros jubilados”. 

Por su parte, el secretario General 
de ASOEM, Gustavo Morales expresó 
que “creemos que es un buen aumen-
to, creemos que el año que viene va-
mos a mejorar la pauta salarial”. 

“Les agradezco por la predispo-
sición que tuvo el Ejecutivo Munici-
pal en febrero al dejar las paritarias 
abiertas, en caso de que tuviéramos 
que volver a sentarnos. Hoy nos 
sentamos nuevamente para agre-
gar un cuarto tramo a dicho conve-
nio”; explicó el secretario General de 
ASOEM. 

Morales indicó que “cuando se 
trabaja en conjunto con otras asocia-
ciones sindicales, con el Ejecutivo, 
cuando el bien común es el sueldo de 
cada uno de los trabajadores; creo que 
vamos por buen camino”.

RÍO GRANDE
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En este sentido precisó: “aquellas 
personas que se encuentren aisladas 
con certificado del 107, con certifi-
cado médico o de vacaciones y que 
tengan imposibilidad de votar pue-
den justificar su voto ingresando al 
siguiente sitio web:

https://infractores.padron.gob.
ar/

Tienen desde el día de la elección 
hasta 60 días después para  subir el 
pdf de la documentación y luego 
ellos enviarán la confirmación”.

“Aquellas personas que por algún 
motivo no puedan realizar el trámite 
online, ese mismo domingo podrán 
justificar su no emisión de voto en 
los lugares establecidos por la policía 
provincial como en el Gimnasio de la 
Escuela 4 en Margen Sur y en el Salón 
del IPRA en Río Grande. En Tolhuin 
lo podrán hacer en la División Do-
cumentación Tolhuin y en Ushuaia 
en el Gimnasio de la Jefatura de Po-
licía que está en el centro. También 
se estará justificando en la secretaría 
federal electoral, en Río Grande en el 
BIM 5 y en Ushuaia en Goleta Floren-
cia 1686”, agregó Freiberger.

Así lo aseguró la Secretaria de Justicia de Tierra del Fuego, Daiana Freiberger en el marco de las próximas elecciones PASO 
que se llevarán adelante este domingo 12 de septiembre. 

SE PODRÁ JUSTIFICAR LA NO EMISIÓN 
DEL VOTO VÍA WEB 

Por otro lado, resaltó: “estas 
próximas elecciones PASO nos en-
cuentran habiendo transcurrido una 
pandemia, por eso tuvimos que op-
timizar los protocolos preventivos. 
La votación se realizará de la misma 
manera que en otras elecciones pero 
con medidas de cuidado. Recorde-
mos que debemos ingresar a la pá-
gina www.padron.gob.ar donde con 
nuestro DNI vamos a saber a qué es-
cuela debemos concurrir”.

“Puede ser una escuela distinta 
a la de elecciones pasadas porque 
la Justicia Electoral ha habilitado 
en este periodo 2021 más estableci-
mientos educativos para que haya 
menos mesas y menos votantes en 
cada escuela. Tenemos que ir con 
barbijo y DNI y no es necesario pe-
gar el sobre, ya con que la solapa 
esté adentro del sobre es válido. Al 
salir de cuarto oscuro colocamos 
nuestro voto en la urna y firma-
mos. Recomendamos llevar lapice-
ra, aunque los presidentes de mesa 
van a tener lapiceras desinfecta-
das”, finalizó la Secretaria de Justi-
cia Provincial.

TIERRA DEL FUEGO 
REGISTRÓ 108 NUEVOS 
CASOS POSITIVOS EN LA 
ÚLTIMA SEMANA

El Ministerio de Salud de Tierra 
del Fuego AIAS brindó un informe de 
situación en cuanto a la pandemia de 
Covid-19 en la provincia y su evolu-
ción en la última semana.

Al día de la fecha hay un total de 
31.543 casos confirmados y 476 pa-
cientes fallecidos desde el comienzo 
de la pandemia. 

En la última semana se detecta-
ron 44 casos nuevos en Ushuaia, 61 
en Río Grande y 3 en Tolhuin. Actual-
mente hay 7 pacientes internados en 
UTI en toda la Provincia. El número 
de altas desde el inicio de la pande-
mia asciende a 30.993. Hay en el día 
de la fecha 74 casos activos en Tierra 
del Fuego.

En cuanto al plan de vacunación 
que se está llevando adelante, la 
Provincia ha recibido 204.568 dosis 

de vacunas. Ya han sido aplicadas 
186.655; 110.560 personas recibieron 
la primera dosis de las cuales 76.095 
recibieron ambas.

Respecto del modo de transmi-
sión, el mayor porcentaje de casos se 
produce por transmisión comunita-
ria o por contacto estrecho.

Se reitera la importancia de man-
tener las medidas de higiene y cuida-
dos para disminuir contagios. Esto 
incluye especialmente ventilar los 
ambientes. También utilizar siempre 
tapaboca, lavarse regularmente las 
manos, desinfectar las superficies y 
objetos de uso cotidiano y respetar 
en todo momento los protocolos es-
tablecidos.

Asimismo, ante la aparición de 
síntomas se solicita llamar al 107 y 
mantenerse aislado.

PANDEMIA

PASO
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EL MINISTERIO DE SALUD EXPLICÓ LOS DETALLES DEL 
CASO DE VARIANTE DELTA DETECTADO EN RÍO GRANDE

Se trata de una persona extran-
jera que al momento de ingresar al 
país y previo al arribo a la ciudad 
por motivos laborales, realizó los 
testeos exigidos por el Ministerio de 
Salud de Nación, arrojando resul-
tados negativos. Luego de los siete 
días de aislamiento requeridos por 
protocolo a cualquier persona que 
ingrese desde el exterior, se llevó a 
cabo el tercer testeo con resultado 
positivo, razón por la cual se recon-
figuró el aislamiento de tres perso-
nas provenientes de México.

Respecto a esto, el director de 
Epidemiología, Juan Petrina, relató 
que “ingresaron a través de la au-
torización de la Dirección de Mi-
graciones y del Ministerio de Salud 
de la Nación, como cualquier otra 
persona que viene de afuera, bajo el 
mismo protocolo, es decir, una PCR 
en el país de origen, un testeo en el 
punto de ingreso que en este caso 
fue Ezeiza, y al séptimo día de ais-
lamiento en la provincia se realiza 
el tercer hisopado de control el cual 

El Ministerio de Salud de la provincia de Tierra del Fuego AIAS, a través de la Dirección de Epidemiología Zona Norte, se 
refirió a la detección del caso positivo de la variante Delta en la ciudad de Río Grande.

PANDEMIA

arrojó un resultado positivo”. 
“Ante el positivo de uno de ellos 

se envió la muestra al laboratorio de 
Salud Pública de Ushuaia y de ahí se 
derivó la muestra al Instituto Mal-
brán para hacer la secuenciación 
genómica, que arrojó el resultado 
de la variante Delta. Luego una se-
gunda de estas personas dio tam-
bién positivo, pero aún no tenemos 
la confirmación de la cepa”, agregó.

En este sentido, Petrina explicó 
respecto al ingreso a la provincia que 

“cualquier persona que venga del ex-
tranjero, salvo el caso de los argenti-
nos que tienen paso obligatorio por 
San Sebastián, el resto de las perso-
nas tienen los mismos requisitos, es 
decir, un testeo en el país de origen, 
un testeo en el punto de ingreso al 
país, y los siete días de aislamiento 
en la provincia que corresponda más 
el alta epidemiológica que se hace 
con un tercer testeo. Eso es similar 
para todas las personas”. 

A su vez, señaló en referencia a 

las tres personas provenientes de 
México que “presentaron la PCR de 
origen, tenemos el testeo cargado 
en el Sistema Nacional en Ezeiza, 
que fue el día antes de viajar a Río 
Grande y que fue negativo y el con-
trol que les hicimos acá”.

A su vez, comentó que “se en-
contraron en el alojamiento que te-
nían reservado, así que estuvieron 
durante ese período en ese aloja-
miento y en buen estado de salud”.

Finalmente y en relación a la 
cantidad de días de aislamiento que 
les corresponde y a las altas per-
tientes, Petrina informó que “como 
tenían contacto entre ellos, lo que 
solicitamos es que estén separa-
dos”, y que “a partir de que da po-
sitivo son diez días de aislamiento, 
para el caso particular de ellos que 
tienen variante delta, se les va a ha-
cer un hisopado para el alta. La ter-
cera persona que ha sido contacto 
estrecho pero no positivo, cumplirá 
14 días desde el último contacto que 
tuvo con el positivo”.

Se prevé la demolición del 
edificio original, que será reem-
plazado por un diseño totalmen-
te actualizado y funcional a las 
necesidades del sector.

El Gobernador de la Provin-
cia, Gustavo Melella, firmó este 
martes, el contrato para dar 
inicio a la construcción de una 
nueva comisaría en el barrio San 
Vicente de Paul de Ushuaia, con 
una inversión de 34 millones 860 
mil pesos y un plazo de ejecu-
ción de 8 meses. 

Participaron del acto la mi-
nistra de Obras y Servicios Públi-
cos, Gabriela Castillo; la ministra 
de Gobierno, Justicia y Derechos 
Humanos, Adriana Chapperón; 

así como el Jefe de la Policía, Co-
misario General Jacinto Rolón.

Al respecto la ministra Castillo 
indicó que “la obra prevé la demo-
lición de la totalidad de la estruc-
tura actual, la cual se encuentra 
muy deteriorada, y se hará el re-
emplazo por instalaciones total-
mente nuevas”. 

El nuevo edificio contará de 
dos plantas de 190 metros cua-
drados, oficinas administrativas, 
una cocina, un ascensor accesi-
ble para personas con discapa-
cidad, un calabozo y  sector de 
estacionamiento. La estructura 
el nuevo lugar imitará a las últi-
mas comisarías que se constru-
yeron en los últimos tiempos en 

MELELLA FIRMÓ EL 
CONTRATO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UNA 
NUEVA COMISARÍA EN SAN 
VICENTE DE PAUL

USHUAIA

la ciudad. 
Castillo recordó que “dicho 

proyecto surgió con el propósito 
de descentralizar las gestiones de 
la Comisaría 5ta del Valle de An-
dorra, y atender la demanda de 

vecinos y vecinas que residen 
en las 640 viviendas, en San Vi-
cente, Barrio Los Morros y tam-
bién a las personas que viven en 
el Barrio Dos Banderas y zonas 
aledañas”.
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LEGISLATURA

De esta manera lo confirmó la 
legisladora Victoria Vuoto, quien im-
pulsa la iniciativa para garantizar la 
cobertura integral del tratamiento 
de los pacientes oncopediátricos en 
Tierra del Fuego.

“Queremos agradecer este res-
paldo tan sólido al proyecto que 
cambiará la vida de los niños, niñas 
y adolescentes que deban atravesar 
este proceso tan difícil, que además 
asegura el acompañamiento fami-
liar”, expresó Vuoto.

Hace un mes, comenzó la junta 
de firmas en las tres ciudades de la 
Provincia y el resultado fue un éxito 
total, alcanzando más de 17.500 mil 
firmas. “Esperamos en los proximos 
dias estar llegando a los 20 mil apo-
yos” expresó Vuoto.

“Los vecinos y vecinas ya nos ha-
bían demostrado su apoyo cuando 
comenzamos la difusión del proyec-
to y hoy lo vemos transformado en 
realidad con estas miles de rúbri-
cas”, dijo Victoria Vuoto, y agregó 
que “este acompañamiento nos da 

El Concejo convocó a referentes de 
la Asociación Laguna de los Témpa-
nos, que nuclea a vecinos del Valle de 
Andorra, para hacer uso de la Banca 
del Vecino durante el desarrollo de la 
última sesión ordinaria. 

En el encuentro pudieron aten-
der las inquietudes surgidas a partir 
de la promulgación de la Ordenanza 
Municipal N°5913 que establece la ur-
banización y ampliación del ejido del 
barrio.

En el uso de la palabra, Alberto Ál-
varez, presidente de dicha asociación, 
manifestó “preocupación por la apro-
bación de la ordenanza”, y argumentó 
que la existencia de terrenos y espacios 
verdes, es gracias a que “la asociación 
asumió el compromiso con sus socios 
para que sus terrenos no se vendan, no 
se presten ni se alquilen”.

“Nosotros traemos una propuesta 
concreta” afirmó el referente barrial, 
“que esos terrenos se usen para em-
prendimientos futuros, no para ur-
banizaciones masivas, donde no sa-

EL PROYECTO DE LEY DR. PEDRO 
ROCHA YA SUMÓ 17.500 FIRMAS

CONCEJALES ATENDIERON 
INQUIETUDES DE LOS 
EMPRENDEDORES DE ANDORRA

una doble responsabilidad”.
Por otro lado, la parlamentaria 

indicó que “el programa crea una 
Unidad de Diagnóstico, Seguimien-
to y Referencia. Esa Unidad debe ha-
cer el seguimiento de la derivación, 
el tratamiento y el seguimiento. Y 
conectar esto con lo que los niños 
deben hacerse en la provincia. Hay 
que destacar que el 80% de los niños 
que son diagnosticados de forma 
temprana tienen mayores posibili-
dades de sobrevivir a esta enferme-
dad”.

La iniciativa cuenta con el res-
paldo de padres y madres de pacien-
tes oncopediátricos, profesionales, 
asociaciones y organizaciones, fue 
declarada de interés por los recintos 
parlamentarios de las tres ciudades 
fueguinas.

Cabe resaltar que la ley rinde ho-
menaje al primer pediatra que tuvo 
Río Grande, el doctor Pedro Rocha, 
quien falleció el último Día del Mé-
dico, el pasado 3 de diciembre del 
2020.

USHUAIA

bemos qué impacto van a producir la 
apertura de calles, o tendido de servi-
cios”, subrayó.

Juan Carlos Pino, presidente del 
Parlamento municipal, al respecto ex-
plicó que “esto ya fue establecido des-
de 2011; lo que ha pedido el Ejecutivo 
en este caso es regularizar la situación 
para que esos vecinos sean adjudica-
tarios de esas tierras”. Además, agregó 
que “bajo ningún punto de vista, esta 
ordenanza afecta a los emprendedo-
res”, y explicó que “se ha avanzado en 
gas, agua, cloacas en distintos sectores 
como Siete Cascadas, Itatí y muchos 
barrios más” en este plan de regulari-
zaciones.

Por último, Pino expresó que “la 
ampliación del ejido del barrio viene 
a dar soluciones ya que es necesaria 
esta regularización del sector”, no obs-
tante, se comprometió a participar de 
una mesa común con todos los actores 
“para discutir estos aspectos” y propu-
so que “el tema sea tomado por algún 
concejal para su análisis”, finalizó.
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La titular de la cartera de Produc-
ción y Ambiente, Sonia Castiglione, 
se refirió a la ampliación del subré-
gimen industrial y consideró que “tal 
como lo expresó el Gobernador, la 
industria fueguina es soberanía y por 
eso venimos trabajando con el Go-
bierno Nacional para contar con la 
prórroga que vence en 2023”.

En este sentido, Castiglione indi-
có que en diferentes publicaciones 
periodísticas “se habla siempre de 
números y de cuestiones impositivas, 
pero no se menciona el valor geopo-
lítico que tiene esto para el país. Te-
nemos la muestra de lo que pasa con 
Chile, el tema de la pesca y la riqueza 
del Atlántico Sur”, ejemplificó.

En ese sentido, la Ministra consi-
deró que “desde el Gobierno provin-
cial nos referimos a la ampliación del 

Así lo expresó la ministra de Producción y Ambiente, Sonia Castiglione, al evaluar el avance en las gestiones ante el Gobierno 
nacional para la extensión del subrégimen industrial en Tierra del Fuego que, entendió, “tiene que ver con la paz social de 
toda la comunidad porque implica llevar tranquilidad a miles de trabajadores”.

“SE HABLA DE CUESTIONES IMPOSITIVAS, 
PERO NO DEL VALOR GEOPOLÍTICO QUE 
TIENE ESTO PARA EL PAÍS”

SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL

La ministra de Gobierno Adriana 
Chapperon con la Ministra de Edu-
cación Analia Cubino y la ministra de 
Obras y Servicios, Gabriela Castillo 
realizaron una recorrida del edificio 
ubicado en la calle Gobernador Gó-
mez, donde se realiza el Programa de 
educación en contexto de encierro el 
marco de la reapertura de los talleres 
del Centro Educativo de Formación 
Profesional.

En el centro educativo, más de 39 
detenidos se capacitan en educación 
primaria, secundaria y terciario y ta-
lleres de carpintería, serigrafía, au-
xiliar en construcción en seco, entre 
otros.

“Cuando iniciamos la gestión en-
contramos que se calefaccionaban 
con una salamandra, tenían muchas 
dificultades, por lo cual Obras Pú-
blicas encaró una obra que, si bien 
llevó un tiempo con el año y medio 
de la pandemia, hoy ya está funcio-
nando, tienen calefacción se renovó 
el contrato con obras Sanitarias por 
dos años por lo cual los detenidos y 
detenidas tendrán talleres que fue-
ron ampliados”, celebró Chapperon 
en FM MASTER`S.

La Ministra expresó que “ver con-
cluida esta obra nos reconforta ple-
namente, porque es necesario para 
poder trabajar en la reinserción so-
cial que necesitamos para los inter-
nos”.

“Los hemos escuchado a ellos ex-
presar lo que significa estar en este 

TALLERES DE OFICIO DEL SERVICIO 
PENITENCIARIO: “SON NECESARIOS 
PARA LA REINSERCIÓN SOCIAL”

USHUAIA

subrégimen y no como extensión, 
porque entendemos que es necesa-
rio diversificar la matriz productiva. 
Ejemplo de esto ha sido la produc-
ción de respiradores artificiales que 
se hizo en Río Grande para el país, en 
el medio de una situación sanitaria 
compleja que atravesó el mundo”.

“La ampliación del subrégimen 
traerá progreso en la provincia, y so-
bre todo impulsará la recuperación 
económica de Argentina”, aseguró 
Castiglione entendiendo además que 
“pensamos en un Polo Petroquímico; 
en la Industria del Conocimiento; la 
actividad acuícola y fortalecimiento 
de las PyMES”.

Respecto a esto, dijo que “esta re-
cuperación es de la mano del empleo 
genuino y del desarrollo de nuestras 

industrias”. A su vez, enfatizó que 
“con el crecimiento de las fábricas y 
los distintos sectores vamos a salir a 
la Argentina que queremos”.

“Sabemos y somos conscientes 
que en el 2023 vence el subrégimen 
de promoción industrial, por eso es 
que desde que iniciamos la gestión 
en 2019. Trabajamos junto al Minis-
terio de Desarrollo Productivo de la 
Nación con el objetivo de consen-
suar un borrador de decreto que dé 
cuenta de las necesidades que nues-

tra provincia tiene en torno a la am-
pliación de la matriz productiva y al 
sostenimiento de los puestos de tra-
bajo en nuestra industria”, insistió.

Finalmente, recordó que “en este 
mes dimos a conocer una resolución 
conjunta que firmamos con la Direc-
ción General de Aduanas, que de al-
guna manera apunta a la disminución 
de costos relacionados a la exporta-
ción de productos fabricados en la 
isla, estamos mejorando las condicio-
nes del régimen promocional”.

espacio, y creo que de eso se trata; de 
poder aprender distintas cosas para 
dejar de estar al margen de la ley”, 
aseguró la funcionaria.
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En este sentido planteó que 
“en 2020 la Argentina hizo que 
1.700.000 personas ya no pertenez-
can a la clase media, con lo que no 
sólo estamos devaluando la mone-
da sino la movilidad social, que es 
descendente en lugar de ser ascen-
dente, donde hoy en nuestro país 
hay 20 millones de pobres, 5 millo-
nes de indigentes, esto nunca lo vi-
mos en Argentina”.

Del mismo modo expresó que 
“de cada 100 trabajadores, 51 están 
en la informalidad, las empresas 
medianas y grandes se van, las py-
mes se han fundido y se ha perdido 
una gran cantidad de puestos de tra-
bajo, por lo que la actividad privada 
no puede sostenerse con esta forma 
de llevar adelante un país, con la 
cantidad de impuestos que se exi-
gen”, expuso.

Al respecto Gliubich dijo que 
“quien tiene hoy una PyME en 
Argentina es un héroe, con una 
carga impositiva fenomenal y es 
mirado de reojo por el Gobierno 
nacional cuando en realidad de-
bería ser visto como un socio que 
crea trabajo, hay que premiar el 
emprededurismo”, sostuvo, al 
tiempo que consideró que “en Ar-
gentina se sale de la pobreza cre-
ciendo y generando empleo, las 
decisiones que se han tomado en 

El precandidato a diputado nacional por la Unión Cívica Radical Fernando Gliubich, quien junto a Verónica Pani encabezan 
la lista 502C Adelante TDF, expuso la falta de empleo y la pobreza como ejes centrales para revertir de manera inmediata, 
como así también cuestionó la carga impositiva a las pymes.

GLIUBICH: “LA MAYORÍA DE LOS POLÍTICOS 
NO SABEN QUÉ SIGNIFICA PAGAR UN 
SUELDO Y CARGAS SOCIALES”

los últimos tiempos van en senti-
do contrario”.

El precandidato a diputado na-
cional por la Unión Cívica Radical 
marcó que “no sé dónde quedó la 
cultura del trabajo, el trabajo en 
blanco y trabajo seguro, pero las 
personas quieren trabajar digna-
mente y la política puede ser ir a la 
cultura del trabajo, o ir al cliente-
lismo político, evidentemente algu-
nos tienen en mente el clientelismo 
político porque los favorece, pero 
la mayoría de la gente quiere tener 
su dinero ganado con el sudor de su 
frente”.

Por tal motivo mantuvo que “al-
gunos políticos deberían volver a la 
actividad privada y dejar de vivir del 
Estado para entender cómo se vive, 
es necesario tener menos presión 
fiscal, pero sobre todo deberíamos 
favorecer tributariamente al sector 
generador de empleo, de lo contra-
rio la Argentina no tiene salida”, ex-
clamó. 

Por tal último Gliubich sostuvo 
que “nosotros somos una opción 
muy firme frente al Gobierno, una 
opción que refleja la necesidad de 
previsibilidad de generar una eco-
nomía que respete las reglas del 
mercado, que no tenga esa vocación 
por los impuestos y los gastos”, con-
cluyó.

POLÍTICA
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Compuesta por más de 30 muñecas con trajes típicos de diversas nacionalidades, estará abierta al público hasta el 12 de 
septiembre. La inauguración se transmitió en vivo por Facebook, con la participación de las referentes de la Asociación 
de Colectividades Extranjeras de Ushuaia, Ana María Manzur y Elsa Morinigo, y de los grupos de baile Corazón de Fuego y 
Caporales San Simón.

EL CENTRO CULTURAL “NUEVA 
ARGENTINA” INAUGURÓ MUESTRA EN 
HOMENAJE A LAS COLECTIVIDADES

En el marco del Día del In-
migrante, que se celebra el 4 de 
septiembre de cada año en la Ar-
gentina, el Centro Cultural, So-
cial y Político “Nueva Argentina” 
inauguró la muestra homenaje a 
las colectividades realizada por la 
ACEDU (Asociación de Colectivi-
dades Extranjeras de Ushuaia).

La muestra está compuesta 
por más de treinta muñecas ves-
tidas con trajes típicos, confec-
cionados artesanalmente, de di-
versas nacionalidades.

El acto se realizó en la tarde de 
este lunes y contó con la partici-
pación de los grupos de baile Co-
razón de Fuego y Caporales San 
Simón que salieron a escena con 
todo su ritmo y su colorido.

Estuvieron presentes en la in-
auguración Ana María Manzur y 
Elsa Morinigo, presidenta y vice-
presidenta de ACEDU, respetiva-
mente.

“Para nosotros es un placer 
mostrarles a los vecinos nuestra 
cultura”, expresó Manzur quien 
espera que a fin de año puedan 
realizar la feria de las colectivida-
des para mostrar las costumbres, 
danzas y gastronomía de los dis-
tintos colectivos sociales.

Manzur remarcó la importan-
cia de reconocer que “el otro es 
distinto”. Asimismo, expuso los 
objetivos de la ACEDU. “Preten-
demos difundir la solidaridad, la 
tolerancia, el respeto, la ética y la 
moral que nos inculcaron nues-
tros abuelos cuando llegaron allá 
hace tiempo”, manifestó.Destacó 
a sus paisanos Salomón y Fadul, 
que aportaron muchísimo a la 

USHUAIA

cultura de Ushuaia. “La tercera 
corriente migratoria después de 
España e Italia es la árabe. To-
dos ellos trabajaron, aportaron, 
hicieron que sus hijos estudien. 
Hicieron una Argentina grande, 
fuerte y pujante. Hoy llegan nues-
tros hermanos latinoamericanos 
y ellos también dejaron corazo-
nes tristes, manos vacías sin hi-
jos, sin padres o sin hermanos, 
y llegaron con los ojos llenos de 
esperanzas y anhelos de una vida 
mejor”, expresó.

Por su parte, Elsa Morinigo 
agradeció al concejal Juan Carlos 
Pino (fundador del Centro Cultu-
ral, Social y Político “Nueva Ar-
gentina”) por el espacio brindado 
e invitó a todos los vecinos y veci-
nas y a sus paisanos paraguayos, 
que son 6 mil en Tierra del Fuego, 
a visitar la muestra y ver los trajes 
hechos a mano.

La muestra permanecerá 
abierta al público hasta el 12 de 
septiembre, en San Martín 1052. 

De lunes a viernes, de 10 a 21 ho-
ras y sábados y domingos de 14 a 
21 horas.
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Ayer, Yutrovic se reunió a través de 
una videoconferencia, mantuvo una 
reunión con el presidente de la Nación 
Alberto Fernández, el presidente de la 
Cámara de Diputados, Sergio Massa y 
el presidente del bloque del Frente de 
Todos, Máximo Kirchner. Entre los te-
mas que se han tocado tienen que ver 
“con puntos de desarrollo para Tierra 
del Fuego como la prórroga del subré-
gimen, el proyecto cruce por aguas 
argentinas, será un tema que segura-
mente deberá pasar por el Congreso 
por el presupuesto, en la medida que 
se defina el plan. También se habló de 
la necesidad de trabajo, y obras e in-
fraestructuras, apuntando a la gene-
ración de empleo”.

“Hay muchas cosas que se están 
haciendo”, aseveró y expuso que 
“nuestro gobierno nacional a pesar 
de la pandemia y de haber encontra-
do en una situación quebrada con el 
endeudamiento enorme que dejo el 
Gobierno anterior con vencimientos 
próximos, debimos hacer una enor-
me tarea con los proveedores, pedir 
que nos esperan si no hubiera sido 
una tragedia pagar esos 35 mil mi-
llones en el 2020. Pudimos invertir 
los recursos en las prioridades como 
trabajo, acompañar desde el esta-
do para que las empresas y pymes 

La diputada nacional Carolina Yutrovic en declaraciones a FM MASTER`S defendió las políticas públicas del Gobierno 
Nacional de Alberto Fernández y Cristina Kirchner que fueron votadas en el Congreso y el trabajo pendiente que se busca 
avanzar al acceder a más bancas.

“LA GENTE VOLVIÓ A APOSTAR AL PROYECTO DE PAÍS DEL 
CRECIMIENTO, TRABAJO, MÁS DERECHOS E INCLUSIÓN”

puedan salir adelante”. También “se 
fortaleció el sistema sanitario, y que 
debemos seguir trabajando en eso ya 
que el virus es impredecible, aunque 
el Plan de Vacunación funciona muy 
bien. Hoy se ven las inversiones en 
planes de viviendas accesibles, no 
tenemos más las políticas como UVA 
que resultó a una trampa ya que el 
gobierno de Macri no solo nos dejó 
una deuda como país sino también 
se trató del endeudamiento de las fa-
milias”.

POLÍTICA

“Ahora hay un trabajo de soste-
nimiento con los ATP y las IFE que 
puedo asegurar que amortizo muchí-
simo los efectos de la pandemia. Por 
supuesto que no se pudo evitar las 
tragedias de los fallecimientos en las 
familias, pero si tuvimos un sistema 
sanitario más el plan de vacunación 
significa una decisión política”, ase-
guro Yutrovic.

En ese sentido, sentenció que “se-
guimos trabajando y hay muchos pro-
yectos en la cámara para fortalecer las 

actividades como la ley ovina, la ley 
de hidrocarburos, la de autopartes y 
automotrices y de sacar más bancas 
las podremos llevar adelante. Cuando 
decimos que buscamos fortalecer el 
bloque es porque encontramos una 
oposición poco constructiva, siem-
pre condicionan la agenda y nosotros 
tenemos temas para cumplir y para 
eso fuimos elegidos, la gente volvió 
a apostar al proyecto de país del cre-
cimiento, trabajo, mas derechos e in-
clusión y ahí está la diferencia”.

En una asamblea desarrolla-
da en dependencias de la Direc-
ción Provincial de Vialidad en Río 
Grande, dirigentes de la seccional 
local de ATE explicaron detalles 
del acuerdo salarial logrado en 
ese ente, que en general alcanza 
un 19,5% para el último tramo del 
año.

“Fue una asamblea informati-
va, estamos cerrando el año con 
los acuerdos salariales para el se-
gundo semestre, algo que es muy 
importante porque seguimos re-

cuperando salarios, y en este caso 
con un aumento que va al básico y 
suma a todos los demás ítems”, in-
dicó Felipe Concha en declaracio-
nes a “gremialesdelsur” y agregó, 
“estamos satisfechos con el acuerdo 
alcanzado y es por eso que vinimos 
a charlar con los compañeros, a pe-
sar de que no pudieron estar todos 
porque muchos están participando 
de una capacitación”.

El titular del gremio estatal des-
tacó que, “los compañeros del gre-
mio de Vialidad tienen el Convenio 

ATE ACORDÓ AUMENTO 
SALARIAL PARA LOS 
TRABAJADORES DE 
VIALIDAD PROVINCIAL

RÍO GRANDE

Colectivo de Trabajo, ATE de igual 
manera tiene muchos afiliados acá, 
por eso le agradezco al Secretario 
General de ese gremio, Daniel Pe-
drozo, porque pudimos trabajar en 
equipo para recuperar los salarios 
de los trabajadores”.

“En el acuerdo con el Gobierno 
de la provincia hemos acordado 
discutir recategorizaciones, así es 
que en Vialidad vamos a abrir una 
mesa técnica para discutir las cate-
gorías, las guardias, y algunos adi-
cionales”, subrayó el sindicalista.  
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El principio de incendio sucedió 
en RGA Apartments, en Rafael Obli-
gado al 1300 donde se alojaba una 
mujer extranjera de 40 años, de ape-
llido Da Cruz.

Da Cruz fue trasladada al hos-
pital debido al humo ingerido en el 
incendio. Luego se descubrió que 
llevaba las cápsulas en su intestino, 
por lo que aún sigue internada con 
custodia policial.

El Dr. Juan Vicente, Secretario del 
Juzgado federal, explicó que hay dos 
vías por las cuales se llega a secues-
trar esta cantidad de droga.

“La primera es por una denun-
cia y una investigación del juzgado 
federal, para luego hacer un allana-
miento. Otra vía es como la de este 
caso, que las fuerzas de seguridad 
hagan inspecciones en la vía públi-
ca o el Aeropuerto”, dijo Vicente por 
FM Del Pueblo.

Y agregó: “Uno siempre prefiere 
trabajar por la vía de la investiga-
ción, y obtener más datos sobre una 

El incendio sucedido el miércoles en un apart hotel de Río Grande, habría sido provocado por una mujer, que luego de ser 
asistida, se supo que llevaba 120 capsulas de cocaína en su cuerpo, lo que representa cerca de 1.160 kgs de la sustancia.

SOSPECHAN QUE LA MUJER DETENIDA CON 
CAPSULAS DE COCAÍNA EN SU CUERPO 
HABRÍA PROVOCADO UN INCENDIO

POLICIALES

LEGISLATURA

organización. Cuando hacemos ha-
llazgos de droga los detenidos son 
tres o cuatro. Y cuando son estos 
hallazgos uno encuentra los sinsa-
bores más débiles de la cadena del 
tráfico de sustancias, como es la 
persona que la transportaba”.

Desde el Juzgado Nro. 3 sospe-
chan que fue la misma mujer quien 
habría prendido fuego un colchón 
en el apart hotel donde estaba alo-
jada.

“Esta persona pasó tres días en 
el hospital para asegurarse de que 
expulsara las capsulas sin ningún 
riesgo para la persona. Si se rompía 
la capsula en su intestino podría ser 
letal”, aseguró Vicente.

La mujer ingresó a la provincia 
por el Aeropuerto de Ushuaia y des-
pués se trasladó a Río Grande. Aún 
se desconoce cómo pasó los contro-
les, ya que los scanners no detectan 
el interior del cuerpo humano.

“Cuando uno toma el riesgo de 
llevar capsulas dentro de su cuerpo 

es muy difícil de advertir, se advierte 
sobre ciertas maniobras, o cuestio-
nes fuera de lo normal que podrían 

alertar que lleva droga en su cuer-
po”, explicó Vicente, y agregó que se 
desconoce el origen de la mujer.

La legisladora Mónica Acosta 
(FORJA) recibió a representantes del 
sector sindical de la Provincia, quie-
nes impulsan un proyecto de Ley 
que propone un cambio estructural 
en la administración de la Obra So-
cial del Estado Fueguino (OSEF).

Al finalizar el encuentro, la Parla-
mentaria explicó que se reunió con 
parte de los autores del asunto N° 
318/21, “para comenzar a analizar, 
no solamente aspectos vinculados 
a la creación” de la Obra Social de 
Empleados Públicos y Jubilados de 
la Provincia, “dando cuenta de los 
pasos a seguir una vez que el Presi-
dente de la Comisión de Legislación 
General Nº 1 legislador Federico 
Greve, empiece a convocarnos para 
la discusión del proyecto”, adelantó.

“Tenemos entendido que la 
convocatoria para su análisis será 
en los próximos días. Los trabaja-
dores del Sindicato de Obreros y 
Empleados Municipales (SOEM) 
dieron cuenta sobre cuál es la mi-
rada que tiene el sector de los tra-
bajadores con relación a la defensa 
de la Obra Social y en virtud de ello, 
surgió la posibilidad de la presen-

tación de dicho proyecto”, aseguró 
Mónica Acosta.

Luego, junto a la legisladora Ma-
ría Victoria Vuoto (PV) y el legisla-
dor Emmanuel Trentino (FORJA), 
recibieron a representantes del es-
pacio “Autoconvocades por la inclu-
sión de la comunidad LGBTIQ+”, 
quienes impulsan en el Parlamento 
fueguino un proyecto de Ley de ad-
hesión a la Ley nacional Nº 27.636, 
de Promoción del acceso al em-
pleo formal para personas travestis, 
transexuales y transgénero Diana 
Sacayán – Lohana Berkins. 

El asunto, registrado bajo el Nº 
316/21, también tomó estado par-
lamentario en la última sesión y 
será analizado en la Comisión de 
Legislación General Nº 1. Cabe 
aclarar que el proyecto fue tomado 
en la reunión de la Comisión de La-
bor Parlamentaria, por los bloques 
del Partido Verde (PV) y FORJA. El 
objetivo del proyecto es establecer, 
en el ámbito provincial, medidas 
de acción positiva, orientadas a lo-
grar la efectiva inclusión laboral y 
promover la igualdad real de opor-
tunidades.

MÓNICA ACOSTA ANALIZA 
PROYECTOS SOBRE LA 
OBRA SOCIAL DEL ESTADO 
Y CUPO TRANS
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La Unidad de Vinculación Tecno-
lógica (UVT) dependiente de la Se-
cretaría de Ciencia y Tecnología de 
la Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlántico 
Sur,  informó que la Subsecretaría de 
Federalización de la Ciencia, la Tec-
nología y la Innovación (del MINCYT) 
adjudicó siete “Proyectos Federales 
de Innovación -PFI- 2021”, que serán 
financiados  a instancias del Consejo 
Federal de Ciencia y Tecnología (CO-
FECYT).  El monto otorgado a cada 
iniciativa será entre  dos  y tres  millo-
nes de pesos, como aportes no reem-
bolsables.

“Recibimos la grata noticia que se 
adjudicaron siete  proyectos elevados 
por la Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego, en calidad de unidad eje-
cutora” celebró el Lic. Federico Rayes, 
Responsable de la  UVT-UNTDF. “Se 
trata de proyectos de diversa índole, 
que involucran  tanto beneficiarios de 
organismos públicos, como Institu-
ciones de la Sociedad Civil, y empre-
sas privadas; y en cada uno de ellos 
hay participación de docentes Inves-
tigadores de nuestra Universidad”, 
valoró.

Cabe destacar que las propuestas 
seleccionadas aportan a la  solución 
a problemas sociales, productivos y 
ambientales concretos, de alcance 
municipal, provincial y regional, a 
través de proyectos de generación y 
transferencia del conocimiento cien-
tífico-tecnológico.  De este modo, 
la  convocatoria procuró contribuir 
a la federalización de la ciencia y la 
tecnología promoviendo una cultu-
ra innovadora territorial e inclusiva, 
orientada a disminuir las asimetrías 
en el acceso al conocimiento, en el 
marco de los Objetivos de Desarrollo 
Sostenible (ODS) propiciados por la 
UNESCO.  

Iniciativas seleccionadas por cali-
dad e innovación

Proyecto 1:  “Diseño de un siste-
ma de control automático basado en 
el concepto de eficiencia energética 
destinado a recintos de grandes di-
mensiones y alta concentración de 
asistentes, que reduzca al mínimo el 
consumo de energía en iluminación 
y calefacción” dirigido por Adrián 
Bertoni docente investigador de la 
UNTDF). Esta innovación aporta co-
nocimiento sobre el comportamiento 
térmico de ambientes de gran super-
ficie y alta densidad de asistentes, y 
un prototipo experimental de sistema 
de control automático de calefacción 
e iluminación para dichos recintos, 
incorporando datos del pronóstico 
meteorológico.

Además, se realizará una com-
parativa entre calefacción por radia-
dores respecto de pared radiante. El 
último método no se ha experimenta-

La Universidad fueguina ejecutará las iniciativas que recibirán entre dos y tres millones de pesos cada una, como aportes 
no reembolsables.

EL MINCYT ADJUDICÓ SIETE “PROYECTOS 
FEDERALES DE INNOVACIÓN 2021”

do en TDF. Los resultados obtenidos 
pueden transferirse a escuelas, gim-
nasios, comercios, etc.

Proyecto 2: “Centro de transferen-
cia tecnológica y formación de recur-
sos humanos en acuicultura y pesca 
artesanal de Tierra del Fuego”, coor-
dinado por el Ing. Francisco Nuñez 
de la Municipalidad de Ushuaia.  Esta 
iniciativa pretende poner en funcio-
namiento un espacio físico exclusivo 
para la transferencia de tecnología al 
sector acuícola y pesquero artesanal 
de la Provincia de Tierra del Fuego, 
con el objeto principal de buscar el  
fortalecimiento del sector, a través de 
un manejo sustentable del recurso; si-
tuación que implica la incorporación 
de innovaciones de productos y pro-
cesos a los actores que intervienen en 
la cadena de valor.

En primer lugar se impulsará la 
transferencia de tecnología en la 
construcción de artes de pesca ade-
cuados a la modalidad de pesca arte-
sanal y los recursos disponibles, que 
sean alternativos y complementarios 
a los actualmente utilizados por los 
pescadores.

Asimismo, se buscará transferir in-
novaciones respecto al procesamien-
to y conservación de los productos de 
mar, tanto al sector productivo como 
al sector gastronómico. Por último, se 
dotará a la Planta Procesadora Muni-
cipal de Productos de Mar de equipa-
miento más moderno, que permita 
ampliar su capacidad de producción 
y ofrecer nuevos servicios.

Propiciará la creación de un es-
pacio de innovación y transferencia; 
donde se propone que tanto la UTN 
como la UNTDF aporten su capaci-
dad técnica y académica para trans-
ferir herramientas y capacidades a la 
cadena de valor del sector pesquero 
artesanal; principalmente a los pro-
ductores primarios; pero impactando 
luego sobre toda la cadena; alcanzan-
do hasta el sector gastronómico.

Proyecto 3: “Concentración de 

ácidos fulvicos, de agua de turba por 
métodos criogénicos y eventuales 
complementarios”, dirigido por el 
Ing. Julio Reynals, de la UNTDF.  Esta 
iniciativa contempla la construcción 
de un prototipo escalable y el Pro-
cedimiento para concentrar ácidos 
fulvicos turberas por destilación fría, 
con técnicas criogénicas, hidráulicas 
y mecánicas combinadas, separando 
agua como cristales de hielo, del flui-
do tratado. 

Proyecto N° 4: “Ampliación de la 
capacidad de monitoreo sismológico 
y mejora de la comunicación como 
contribución a la mitigación del ries-
go sísmico en Tierra del Fuego”, diri-
gido por Cecilia Bollini de la UNTDF 
y de la Estación Meteorológica de Río 
Grande.  Este proyecto dotará a las di-
recciones de Defensa Civil (DC) de los 
municipios fueguinos de la capacidad 
de monitoreo en tiempo real de esta-
ciones de la red sismológica fueguina; 
se mejoran sus capacidades de análi-
sis crítico de la información de índole 
sismológica que circula en medios de 
comunicación y redes sociales. 

Proyecto N°5 “Robot Automático 
de Servicios atención al cliente para 
comercios, hotelería y turismo”, diri-
gido por el docente investigador del 
IDEI, Lic. Ezequiel Moyano y cuyo 
beneficiario es la empresa Reciclados 
RRAEE Fueguinos SRL. El espíritu del 
proyecto consiste en finalizar un pro-
totipo acabado de robot autómata 
con capacidades de brindar servicios 
a clientes, tecnología que será puesta 
a disposición; en primera instancia, 
de los comercios de la provincia rela-
cionados a actividades de hotelería y 
turismo, entre otras.

El objeto de la transferencia será 
la tecnología desarrollada como un 
paquete “llave en mano”. En segunda 
instancia se desarrollarán espacios 
de transferencia de conocimientos y 
experiencias con el sistema científico 
tecnológico de la provincia; con el ob-
jeto de transferir los conocimientos 

UNTDF

desarrollados en torno al desarrollo 
de productos autómatas; y donde in-
teractúan el hardware y software.

Proyecto N° 6: “Diseño y cons-
trucción de un vehículo unipersonal 
híbrido, para ciudades con condicio-
nes meteorológicas y topográficas 
extremas”, dirigido por el Ing. Nico-
lás Easdale, docente investigador del 
IDEI-UNTDF y a ejecutarse conjun-
tamente con la empresa Newsan SA. 
Propone el diseño y construcción de 
un prototipo de triciclo híbrido, con 
una rueda trasera de tracción hu-
mana y dos motores eléctricos inde-
pendientes controlados electrónica-
mente, uno para cada una de las dos 
ruedas delanteras. Pensado para las 
exigentes condiciones meteorológi-
cas y topográficas de las ciudades de 
nuestra provincia, reducirá la conta-
minación ambiental y propiciará la 
realización de actividad física contro-
lada del usuario.

Proyecto N°7: “Telecomunica-
ciones en el Área Natural Península 
Mitre. Diseño innovador de repeti-
doras para áreas remotas de acceso 
complejo, una solución con energías 
renovables para la integración del ex-
tremo oriental del territorio provin-
cial”, coordinado por el Ing. Roberto 
Mele, graduado de la UNTDF y cuyo 
beneficiario es la Asociación Civil 
para la Conservación de la Península 
Mitre.

El planteo incluye el diseño y 
construcción de antenas ensambla-
bles, transportables, alimentadas con 
energía solar, con diseño de bajo man-
tenimiento adaptado a áreas remotas 
de clima hostil. Posibilita  el releva-
miento de terreno de accesibilidad 
compleja y metodologías de pruebas 
para magnificar repetidoras de radio-
frecuencia de 60 km cuadrados. Capa-
citación en el uso de las radiofrecuen-
cias como sistema de comunicación 
primaria en zonas agrestes para la 
población destinataria de actividades 
en la zona.
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Allí se pueden acercar los veci-
nos y vecinas, así como todas las 
personas que se acercan a hacer 
trámites y solicitar y/o activar la 
tarjeta de descuentos y promocio-
nes más importante de la provin-
cia. 

En relación a este nuevo punto 
de atención, Ventura explicó que 
“el programa de la Tarjeta +U ya 
está atendiendo de 9 a 15 horas a 
todos los vecinos y vecinas que se 
acercan al edificio municipal de 
Arturo Coronado. Se trata de un 
nuevo puesto de atención que se 

El subsecretario de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Ushuaia, Gustavo Ventura recorrió el nuevo stand de la 
Tarjeta +U que está funcionando a partir de hoy en las dependencias del Municipio en su sede de Coronado. 

COMENZÓ A FUNCIONAR EL STAND DE LA 
TARJETA +U EN CORONADO

suma a los existentes en toda la 
ciudad, para poder tramitar y ac-
tivar la tarjeta”.

“De esta manera, continua-
mos acercando los beneficios y 
las promociones del programa, 
de esta herramienta pensada por 
la gestión del intendente Walter 
Vuoto para acompañar a los co-
merciantes, a las pymes y a nues-
tra comunidad en el proceso de 
reactivación económica que está 
viviendo el país y Ushuaia” fina-
lizó el subsecretario Gustavo Ven-
tura.

USHUAIA
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“Fue un acto bastante emotivo, te-
niendo en cuenta que llevamos cuatro 
meses en la calle esperando respues-
tas”, dijeron Marcos González y Daiana 
Kothbauer al medio Desde las Bases, 
en el marco del acto que se realizó este 
martes 7 al conmemorarse el Día del 
Metalúrgico y la Metalúrgica.

Dijeron que se encuentran “esperan-
do que la patronal pueda lograr, de una 
vez por todas, empezar a encaminar la 
vuelta para que volvamos a trabajar y 
también entendiendo que esta vuel-
ta al trabajo se encuentra complicada 
porque se trata solamente de un fasón. 
Esperamos que no sea simplemente eso, 
para que podamos realmente tener algo 
más a largo plazo, expresó González.

Por su parte, Daiana Kothbauer, in-
dicó que, del tiempo que llevan con este 
reclamo, lo que más valoran es “el apoyo 
del gremio, el apoyo de la comunidad, el 

En el marco del acto que organizó la Unión Obrera Metalúrgica de Río Grande frente a la planta de Digital Fueguina y 
Tecnosur, al conmemorarse el Día del Metalúrgico, trabajadores de Digital se refirieron al momento que se encuentran 
atravesando. Destacaron el apoyo que vienen recibiendo y mencionaron las expectativas que tienen por la posible vuelta a 
la producción, aunque reiteraron que sería solo un fasón temporario.

“TENEMOS DETRÁS NUESTRO UNA FAMILIA Y 
TENEMOS QUE SEGUIR”

apoyo de todos los que se acercan a la 
puerta de la planta para poder ayudar-
nos. Sin ese apoyo no podríamos seguir 
acá, porque tenemos detrás nuestro, 
una familia y tenemos que seguir, no po-
demos dar el brazo a torcer”, manifestó.

La trabajadora metalúrgica recordó 
que “esta es nuestra fuente de traba-
jo, nuestra dignidad; como decimos 
siempre”. Mencionó que se encuentran 
“muy esperanzados” y confirmó que el 
día lunes tuvieron “la recorrida, de don-
de se pueden rescatar cosas buenas, 
aunque hay cosas que pueden llegar 
a impedir la producción. Así que nos 
toca esperar de nuevo, pero estamos 
esperanzados en que esto pueda salir 
adelante”, señaló respecto de la reco-
rrida que realizaron jerárquicos de la 
firma y funcionarios del Gobierno, para 
chequear la situación y evaluar las con-
diciones para comenzar a trabajar.     

En el marco del Día del Trabaja-
dor Metalúrgico que se celebra en 
la Argentina cada 7 de septiembre, 
el intendente Martín Perez saludó a 
cada trabajador y trabajadora meta-
lúrgica de la ciudad, reconociendo 
su importante rol en la historia e 
identidad de Río Grande.

“La mitad de la vida en esta ciu-
dad se puede explicar por la historia 
de los trabajadores y las trabajadoras 
metalúrgicas”, expresó el Jefe Comu-
nal, y destacó que “hace 49 años que 
somos uno de los polos industriales 
del país y sus trabajadores metalúr-
gicos son el núcleo, el corazón del 
trabajo en nuestra ciudad, y ese co-
razón lo vamos a defender siempre”.

“Un polo industrial, como el de 
Río Grande, no lo hacen ni sus má-
quinas o sus fábricas, lo hacen sus 
trabajadores, lo hacen los chicos que 
se forman en nuestras universida-
des, lo hace la calidad de lo que pro-
ducimos para el país y el mundo”, 
enfatizó el Intendente en su saludo, 
y expresó: “Estoy absolutamente or-
gulloso de ser el Intendente de una 

ciudad con miles de trabajadores 
metalúrgicos, los y las felicito y espe-
ro que puedan celebrar en familia”.

Finalmente, Martín Perez agra-
deció la labor que todos los días 
llevan adelante las y los trabajado-
res metalúrgicos en beneficio de la 
ciudad. “Gracias por hacer de Río 
Grande una ciudad de trabajo, una 
ciudad tecnológica y una ciudad del 
futuro”, concluyó.

EL INTENDENTE SALUDÓ 
A LOS TRABAJADORES 
METALÚRGICOS EN SU DÍA

GREMIALES

RÍO GRANDE

El Tribunal de Juicio realizó la 
etapa de alegatos en el juicio oral 
a Eric Mallón por la agresión del 
1 de enero de este año, contra 
Adrián Garzón.

El abogado de Mallón, el Dr. 
Lucas Sartori, sostuvo en el alega-
to que esa madrugada “fue Gar-
zón quien inició la discusión y la 
pelea” al echar a Mallón de la casa 
de su hermano, agregando que en 
los testimonios se indicó que fue 
una pelea con enfrentamiento e 
intercambio de golpes.

En ese sentido priorizó la 
versión de su defendido, de que 
Garzón cayó accidentalmente 
sobre el cartel comercial que es-
taba en el pallier del edificio, y se 
incrustó el brazo con uno de los 
tubos fluorescentes. En ese senti-
do agregó que una zapatilla de la 
víctima quedó dentro del cartel, 
indicando ello.

Más allá de sostener la inocen-
cia de su defendido en ese accio-
nar lesivo, en forma subsidiaria el 
abogado planteó además que si el 
tribunal considerara que efecti-
vamente existió la lesión; “fue en 
legítima defensa”.

Al respecto Sartori planteó 
que “en una pelea con un boxea-
dor profesional, Mallón estaba en 
clara desventaja y pudo acudir a 
un medio idóneo para repeler el 
peligro que significa la mano de 
un boxeador profesional”, dijo, 
respecto de la utilización del tubo 
para lesionarlo en el brazo.

El tribunal pasó a un cuarto in-
termedio para el viernes en que se 
conocerá el veredicto, recordando 
que la querella de Garzón pidió 6 
años de prisión para Mallón y la 
fiscalía 1 año y medio en suspen-
so por “lesiones graves con exceso 
en la legítima defensa”.

LA DEFENSA DEL ACUSADO 
PIDIÓ LA ABSOLUCIÓN EN 
EL JUICIO POR AGRESIÓN AL 
BOXEADOR GARZÓN

POLICIALES
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Por Esteban Parovel.- El elen-
co riograndense de Universitario se 
apropió del primer lugar en el Gran 
Prix de vóley masculino, que se lle-
vó adelante en el transcurso del fin 
de semana en las instalaciones del 
gimnasio Carlos Petrina, de la capital 
provincial. Este certamen, que reu-
nió a los cuatro mejores equipos de 
mayores de Tierra del Fuego fue pla-
nificado por la Federación de Vóley 
para darle rodaje y volumen de juego 
a la Selección de TDF que se presen-
tará en la próxima cita nacional de la 
Araucanía.

Universitario superó por 3 sets 
a 1 a Amistad en la final y se tomó 
revancha de lo sucedido en la Copa 
Apertura organizada por la Federa-
ción. Los parciales de la contienda 
final fueron 25-17, 23-25, 25-13 y 25-
13 para adjudicarse el primer lugar 
en el evento competitivo que además 
contó con la participación de Centro 
Galicia y el seleccionado provincial 
de Araucanía.

Walter Terra, quien es integrante 
del staff de entrenadores provincia-
les y parte de la dirigencia de la Fe-
deración, destacó la oportunidad de 
estar otra ven en cancha. “Con la Fe-
deración habíamos pensado un tra-
bajo basado en tratar de brindarles 
un espacio deportivo a las formativas 
y los seleccionados provinciales para 

El conjunto riograndense se impuso en la disputa del Gran Prix de vóley, que se disputó en el transcurso del fin de semana 
en la capital provincial. Superó a Amistad en la final, por 3 a 1, en el certamen que sirvió para darle volumen de juego al 
seleccionado de Tierra del Fuego de Araucanía.

EL GRAN PRIX MASCULINO QUEDÓ PARA UNIVERSITARIO

poder realizar una competencia en 
un formato de Gran Prix y poder dar-
les acción a los seleccionados tanto 
masculino como femenino”, puntua-
lizó el orientador riograndense.

“Fue cumplir con la oferta depor-
tiva que nos habíamos propuesto 
que era poder tener partidos de buen 
nivel para los seleccionados que nos 
van a representar en la Araucanía”, 
añadió Terra. Una semana atrás el 
destinatario fue el segmento feme-
nino y en esta ocasión, los favoreci-
dos que acrecentaron su volumen de 

Alrededor de las 23 del domin-
go estarán disponibles los resulta-
dos provisorios de las elecciones 
PASO. El horario fue estimado en 
una última reunión entre el minis-
tro del Interior, Eduardo “Wado” 
De Pedro, y los representantes de 
la Cámara Nacional Electoral con-
templando las particularidades de 
una elección en pandemia, que im-
plicará un protocolo especial con 
más establecimientos de votación, 
horarios diferenciales y previsiones 
sanitarias. 

A las particularidades de una vo-
tación en pandemia se suman las 
dificultades que presentan para el 
conteo de votos las PASO, con un 
volumen de boletas mayor y defi-
niciones internas entre las fuerzas. 
Con todos esos condimentos, De 
Pedro y las autoridades de la CNE 
consideraron que a las 23 se podrá 
tener una carga equitativa y signifi-
cativa, y que no distorsione el resul-
tado final de la elección con cargas 
tardías de distritos significativos. 

El número definitivo de estable-
cimientos para las elecciones será 
de 17.567, que implican 3068 locales 

A QUÉ HORA ESTARÁN 
LOS RESULTADOS

DEPORTES

El seleccionado argentino mas-
culino de futsal derrotó ayer a Paí-
ses Bajos por 4 a 2 en el cierre de la 
gira europea amistosa con vistas al 
Mundial de Lituania 2021 que ini-
ciará el domingo 12 de septiembre. 

El fueguino Constantino “Kiki” 
Vaporaki vio acción en el combi-
nado dirigido por Matías Lucuix, y 
hasta integró el quinteto inicial de 
la albiceleste.

Por Esteban Parovel.- Alan 
Brandi (con un doblete), Andrés 
Santos y Maximiliano Rescia fue-
ron los goleadores del equipo ar-
gentino, que remontó el resultado 
en dos oportunidades en el estadio 
Estadio Van der Knaaphal en la 
ciudad de Ede. La fomación inicial 
argentina, en el último amistoso 
previo a la defensa del título en la 
Copa del Mundo, estuvo compues-
ta por Nicolás Sarmiento; Damián 
Stazzone, Constantino Vaporaki; 
Matías Edelstein y Andrés Santos.

Argentina, vigente campeón, ob-
tuvo el segundo éxito consecutivo 
ante el seleccionado neerlandés lue-

go del 3-1 en Rotterdam del domingo 
pasado y finalizó invicto la gira por el 
continente europeo con los triunfos 
ante Uzbekistán (3-1) y Japón (2-1); y 
el empate frente a España (4-4).

El entrenador Matías Lucuix 
viajará a Lituania con los siguientes 
jugadores: Lucas Farach (Kimber-
ley AC), Nicolás Sarmiento (Real 
Betis Futsal -España-), Guido Mo-
senson (Boca Juniors), Santiago 
Basile (CMB Futsal -Italia-), Lucas 
Bolo Alemany (Italservice Pesaro 
-Italia-), Cristian Borruto (Italser-
vice Pesaro -Italia-), Alan Brandi 
(Jaen Paraíso Interior -España-), 
Ángel Claudino (Palma Futsal -Es-
paña-), Sebastián Corso (Industrias 
Santa Coloma -España-), Leandro 
Cuzzolino (Italservice Pesaro -Ita-
lia-), Matías Edelstein (Hebraica), 
Maximiliano Rescia (Levante UD 
FS -España-), Andrés Santos (Sig-
nor Prestito CMB -Italia-), Damián 
Stazzone (Italia), Pablo Taborda 
(Italservice Pesaro -Italia-) y Cons-
tantino Vaporaki (Meta Catania C5 
-Italia-).

ARGENTINA SUPERÓ A PAÍSES 
BAJOS EN EL CIERRE DE LA GIRA 
EUROPEA PREVIA AL MUNDIAL

DEPORTES PASO 2021

juego fueron los varones, que debe-
rán afrontar en noviembre los Juegos 
Nacionales de la Araucanía, en el re-
greso a las competiciones regionales 
patagónicas.

Por mucho tiempo, “nos costa-
ba llevar con partidos previos para 
la selección, y como los integran-
tes de la Federación sabemos esto 
también, intentaremos realizar dos 
Gran Prix similares e ir armando el 
plantel previamente a la competen-
cia para llegar con la mejor versión 
colectiva posible”, manifestó el 

orientador principal de Universita-
rio. 

Por último, en relación al selec-
cionado Sub 14, Terra fundamentó 
que “aprovechamos el transporte y 
sumamos a los chicos del sub 14, que 
en Bariloche deberán jugar un Pata-
gónico con la participación de todas 
las federaciones. Se está organizando 
un torneo para el femenino y el mas-
culino, que todos puedan desarro-
llarse, en el mes de octubre; y luego 
vendrá el CaPaProv en la categoría 
Sub 13”.

de votación más respecto a 2019. A 
la vez, según cifras del CNE, en los 
principales distritos electorales el 
volumen de boletas participantes 
en las PASO para cargos nacionales 
serán en Buenos Aires (24 listas), 
CABA (18 listas), Santa Fe y Córdoba 
(24 listas) y Mendoza (13 listas).

Frente a estas complejidades 
al momento de realizar un conteó 
provisorio ágil, las PASO 2021 ten-
drán un reaseguro para la transpa-
rencia. Por primera vez, todas las 
fuerzas políticas tendrán acceso a 
la trazabilidad de datos del sufra-
gio: desde la emisión hasta su car-
ga definitiva, para evitar así la ma-
nipulación en la cola de carga de 
datos, como se ha denunciado en 
comicios anteriores.

El horario estimado para cono-
cer los primeros resultados provi-
sorios también dependerá de las 
demoras que pueden ocurrir en el 
horario de cierre de urnas, pautado 
para las 18. Las medidas sanitarias 
estipuladas por el protocolo espe-
cial para las elecciones en pande-
mia podrán demorar ese horario de 
cierre.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) de este 12 de septiembre definen cuáles serán los 
candidatos que competirán por bancas en el Senado y la Cámara de Senadores el próximo 14 de noviembre. Según el Código 
Electoral Nacional, existen diferentes tipos de votos: afirmativo y en blanco (válidos), nulo e impugnado.

Elecciones 2021: dónde voto en 
las PASO

A diferencia de las generales, en 
las que se computan solo los afir-
mativos, en las PASO los votos en 
blanco se contabilizan como parte 
del total sobre el que se calculan los 
porcentajes de cada partido.

A las elecciones generales solo 
acceden las agrupaciones cuyas lis-
tan superen el piso de 1,5% de los 
votos válidos emitidos; es decir, el 
conjunto de sufragios afirmativos y 
en blanco. Así el voto en blanco in-
fluye en la primera instancia electo-
ral en la definición de cual son los 
espacios políticos que participan de 
la segunda y definitiva elección.

En el caso de los sufragios nulos, 
no se cuentan en ninguna de las dos 
elecciones.

Los diferentes tipos de voto
Voto en blanco
En la PASO es un voto válido, 

como el afirmativo. Se contabiliza 
voto en blanco todo aquel en que 
un elector pone vacío en la urna, 
sin elegir a ningún candidato. En el 
caso de votaciones con boleta elec-
trónica, hay una opción “voto en 
blanco” en la pantalla.

Voto nulo

CUÁL ES LA DIFERENCIA ENTRE VOTO EN 
BLANCO, VOTO NULO Y VOTO IMPUGNADO

Se considera nulo cuando:
El sobre tiene boletas de distin-

tas agrupaciones políticas para un 
mismo cargo.

La boleta está tachada, escrita o 
rota y no se lee el nombre y número 
de la agrupación política y la cate-
goría a elegir.

En el sobre hay objetos extraños.
Voto impugnado
Si bien en el uso corriente se le 

dice “impugnado” al voto nulo, el 
verdadero voto impugnado es otro 

y se tipifica como tal cuando, con 
anterioridad a la votación, cuando 
se duda de la identidad del elector. 
En ese caso se coloca el voto el voto 
en un sobre especial, junto con un 
formulario donde consta el nombre, 
apellido, número y clase de docu-
mento, año de nacimiento y la im-
presión del dedo pulgar del elector.

En el momento de realizar el es-
crutinio definitivo, la Junta Electoral 
Nacional compara la impresión di-
gital y demás datos, informa sobre 

la identidad del votante y determina 
si el voto es válido o nulo.

Qué pasa cuando un voto es nulo
Cuando los fiscales de mesa con-

sideran, durante el escrutinio de 
mesa, que un voto es nulo (no válido 
porque la boleta está tachada, escrita, 
o alguna de las razones que te conta-
mos), lo que hacen es anotarlo en el 
acta como un voto recurrido y no lo 
computan. Ese voto se analiza en el 
escrutinio definitivo y en esa instan-
cia se determina si es válido o nulo.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Al fin encontrará el camino para 
cambiar su estilo de vida y sentirse 
maravillosamente en todo lo que 
emprenda. No tenga miedo y 
hágalo.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades 
sin demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Vea que su falta de concentración 
y la dispersión de sus energías 
harán que no pueda concluir 
con todas las obligaciones. 
Concéntrese y ponga atención en 
lo que hace.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Comprenda que si sostiene la 
seguridad en usted mismo, será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.

PASO 
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
0  ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
-1ºc

Máxima 
11 ºc

Máxima 
9ºc

Máxima 
8ºc      

Máxima 
7ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$97,34

Venta
$103,57

Venta
$0,1202

CLIMA

UOM
Tel: 421030
Ushuaia 386
    

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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SALK
Tel: 424090
San Martín 931
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